

COMUNICADO N° 118

En relación al caso de la paciente Miriam Leonor Obregón Huaranga, quien resultó herida de bala en el Hospital de Collique, la Gerencia del Hospital Nacional Alberto Sabogal informa lo siguiente:

- La paciente ingresó al Servicio de Emergencia del Hospital Sabogal el día 26 de octubre, con diagnóstico trauma torácico cerrado y trauma de miembro superior derecho, ambos por proyectil de arma de fuego.
- La paciente quien llegó lúcida y orientada, fue evaluada en diversas especialidades y actualmente se encuentra clínica y hemodinámicamente estable, a cargo de la especialidad de Cirugía. No ha requerido ningún procedimiento quirúrgico pero se mantiene en observación permanente y con tratamiento de antibióticos y analgésicos.
- Neumología ha identificado la presencia de una pequeña atelectasia pulmonar derecha (colapso de una pequeña parte del pulmón) que no amerita medidas específicas.
- Debido a las circunstancias de lo acontecido, se ha ubicado a la paciente en un lugar adecuado para brindarle la seguridad necesaria y se encuentra bajo resguardo policial, con visita restringida.
- Finalmente, renovamos el compromiso de seguir brindando una atención oportuna y de calidad a nuestros asegurados.

Hospital Nacional Alberto Sabogal Sologuren

Bellavista, 28 de octubre de 2016